



## Notice of Meeting

## Avis de réunion

Commission Meeting

Réunion de la Commission

**September 15, 2022**

**Le 15 septembre 2022**

By direction of the President, notice is hereby given that the Canadian Nuclear Safety Commission will be holding a **public meeting** (hybrid format) on Thursday, September 15, 2022 in Outaouais Room, 140, Du Portage Promenade, Gatineau, Quebec.

Sur l'ordre de la présidente, avis est donné que la Commission canadienne de sûreté nucléaire tiendra une **réunion publique** (formule hybride) le jeudi 15 septembre 2022, dans la salle Outaouais, 140, promenade du Portage, Gatineau (Québec).

**The meeting will begin at 9:00 a.m. (EDT).**

**La réunion débutera à 9h00 (HE).**

The meeting will be webcasted live on [nuclearsafety.gc.ca](http://nuclearsafety.gc.ca).

La réunion sera webdiffusée en direct à [suretenucleaire.gc.ca](http://suretenucleaire.gc.ca).

Submissions are available on [CNSC Website](http://nuclearsafety.gc.ca)

Les mémoires sont disponibles sur le [site web de la CCSN](http://suretenucleaire.gc.ca)

Signed / Signé le  
2022-08-08

Saumure, Denis

Digitally signed by Saumure, Denis  
DN: C=CA, O=GC, OU=CNSC-CCSN, CN="Saumure, Denis"  
Reason: I have reviewed this document  
Location: your signing location here  
Date: 2022-08-08 13:57:01  
Foxit Reader Version: 9.7.1

Denis Saumure

Commission Registrar / Registraire de la Commission  
Commission Registry / Greffe de la Commission

**ITEMS ON THE AGENDA**

**ITEMS À L'ORDRE DU JOUR**

**September 15, 2022: 9:00 A.M. (EDT)**

**Le 15 septembre 2022 : 9 h 00 (HE)**

- Approval of the Agenda
- Approval of the Minutes of the June 28, 2022 Commission
- REGDOC-2.9.2, *Controlling Releases to the Environment*
- Status Report on Power Reactors
- Presentation from the Independent Electricity System Operator (IESO) on the duties and role of the IESO in Ontario
- Status of the Designated Officer Program: 2021

- Approbation de l'ordre du jour
- Approbation du procès-verbal de la réunion de la Commission du 28 juin 2022
- REGDOC-2.9.2, *Contrôle des rejets dans l'environnement*
- Rapport d'étape sur les centrales nucléaires
- Présentation de la Société indépendante d'exploitation du réseau électrique (SIERE) sur le rôle et les obligations du SIERE en Ontario
- État du programme des fonctionnaires désignés : 2021

For confirmation of the items on the agenda, consult the agenda to be published after August 30, 2022.

Pour confirmer les points à l'ordre du jour, veuillez consulter l'ordre du jour qui sera publié après le 30 août 2022.